



53474 Bad Neuenahr-Ahrweiler, 07.10.2020

Elternbrief

Liebe Eltern,

vor einigen Tagen hat die diesjährige Wahl des Schullelternbeirats stattgefunden, die Übersicht finden Sie nachstehend. Auf diesem Weg möchte ich mich bei den ehemaligen Mitgliedern des Schullelternbeirats für die konstruktive und vertrauensvolle Zusammenarbeit bedanken und freue mich auf ein gutes Miteinander mit den neuen engagierten Mitgliedern in den nächsten beiden Jahren.

Schullelternsprecherin:

Jessica Herrmann-Schäfer, 2a

Weitere Mitglieder	Klasse	Stellvertreter	Klasse
Julia Jünger	1a	Angela Hoerster	3b
Friederike Fischer	2a	Nicole Bachem	4a
Sandra Fabritius	2a/4a	Kamsa Sivasuresh	2a/4a
		Tobias Lüth	2a

Der Schullelternbeirat hatte die gute Idee, analog zur Mailadresse der Schule ein eigenes Postfach einzurichten, das beim Wechsel der Mitglieder weiter bestehen kann. Daher erreichen Sie den Schullelternbeirat ab sofort unter folgender Mailadresse: seb@gs-heimersheim.bildung-rp.de. Fragen, Wünsche und Anregungen können Sie gerne darüber mitteilen.

Aus aktuellem Anlass möchte ich Sie allgemein über das Vorgehen bei laut §34 **Infektionsschutzgesetz** meldepflichtigen Krankheiten informieren:

Nach Bekanntwerden eines Krankheitsfalls melden wir die Schülerdaten an das zuständige Gesundheitsamt in Ahrweiler. Bei Bedarf kontaktiert das Gesundheitsamt die Familie und erteilt uns weitere Handlungsanweisungen. Hierzu gehört auch der Umfang der Elterninformation (nicht angezeigt/klassenweise/ganze Schule).

Sie können darauf vertrauen, dass wir mit uns bekannt gewordenen meldepflichtigen Erkrankungen verantwortungsbewusst umgehen – sowohl im Hinblick auf die Gesundheitsfürsorge für die gesamte Schulgemeinschaft als auch auf den Schutz der Persönlichkeitsrechte einzelner Kinder.

Detaillierte und fundierte Informationen über alle entsprechenden Krankheiten finden Sie auf der Internetseite des Robert-Koch-Instituts www.rki.de → Infektionsschutz → RKI-Ratgeber oder unter www.infektionsschutz.de (BZgA).

Die **zeitversetzte Ankunft** der Schülerinnen und Schüler morgens hat sich bewährt. Es hat sich gezeigt, dass ein Zeitfenster von **7.45 Uhr bis 08.00 Uhr** ausreicht, sodass wir nach den Herbstferien wieder pünktlich um 08.00 Uhr mit dem Unterricht beginnen werden.

Zur Erinnerung: Die 3. und 4. Klassen haben am Freitag vor den Ferien bis 13.00 Uhr Unterricht, Frúhschluss gibt es nur noch an den Zeugnistagen.

An alle Familien, die „auf dem Johannisberg“ wohnen: die Brücke über den Idienbach wird saniert, dies führt zu einer Vollsperrung der Zufahrtsstraße Richtung Heimersheim. Die Baumaßnahme sollte mit Ende der Herbstferien fertiggestellt sein, sodass es nicht zu einer Beeinträchtigung des Schulbusverkehrs kommen sollte.

Wir wünschen allen schöne, erholsame Herbstferien!

Mit freundlichen Grüßen

Sandra Koschel, Rektorin